

**Per E-Mail am 16.12.2020 an alle Präsidenten der Kantonalverbände und
Vorstandsmitglieder der Fachverbände versandt**

Liebe Kolleginnen
Liebe Kollegen

Die erneute Covid 19-Welle und die damit verbundenen bundesrätlichen Massnahmen fordern uns alle heraus. Gerne hätte auch ich zumindest eine massiv reduzierte und dennoch gute Alternative zu Ausstellungen in Form von Tischbewertungen/Speedbewertungen durchgeführt.

Die unterschiedliche Handhabung der Massnahmen des Bundes in den Kantonen und Gemeinden, unterschiedliche Interpretation der vom Bundesrat erlassenen Massnahmen usw. machen die Sache kompliziert.

Ziel aller Massnahmen ist es, die Ansteckungsraten zu senken und damit weniger Leute ins stark belastete Gesundheitswesen zu bringen. Krankheit und Tod bringen viel Leid über unser Land und es gilt mit allen solidarisch zu sein. Jedoch stehen Eigenverantwortung und korrektes Verhalten gemäss den hinlänglich bekannten Regeln an erster Stelle.

Mit vielerlei Interpretationen kommen wir nicht weiter! Unsere Abklärungen mit dem Rechtsanwalts-Büro Bischof sind zweifellos zum Ergebnis gekommen, dass Tierbeurteilungen verbotene Veranstaltungen sind. Es spielt eine Rolle, ob diese öffentlich oder privat sind oder beteiligte Personen bezahlt werden. Informationen dazu sind auf der Website von Kleintiere Schweiz abrufbar.

Wir können nicht alle Kantone und Gemeinden anfragen, doch haben wir den Sonderstab des Kantons Bern angefragt - hier die Antwort:

Von: Sonderstab, GSI-GS
Gesendet: Mittwoch, 16. Dezember 2020 15:29
An: Kleintiere Schweiz
Betreff: Tischbewertungen im Kanton Bern

Sehr geehrte Damen und Herren

Tierbewertungen fallen unter den aktuellen Massnahmen leider unter das Verbot.

Freundliche Grüsse

Gesundheits-, Sozial- und Integrationsdirektion des Kantons Bern
Generalsekretariat Führungsunterstützung
Rathausgasse 1, Postfach, 3000 Bern 8

Kleintiere Schweiz ist nicht befugt, in das Ausstellungswesen der Kantone und Fachverbände einzugreifen. Doch appelliere ich persönlich an alle Verantwortungsträger/innen die Umsetzung der gültigen Covid 19-Vorschriften von Bund, Kantonen und Gemeinden zu unterstützen. Ich wäre Euch sehr dankbar, wenn Ihr in Euren Verbänden von

Tischbewertungen/Speedbewertungen absieht. Vielleicht werden noch diese Woche die Massnahmen von Bund und Kantonen verschärft und dieses E-Mail ist hinfällig.

Dieses E-Mail schreibe ich in der Verantwortung als Präsident von Kleintiere Schweiz und ist mit dem Vorstand von Kleintiere Schweiz nicht abgesprochen.

Tragen wir alle zusammen Sorge zu unserer Gesundheit und diejenige unserer Mitmenschen. Ich danke Euch allen für die Unterstützung aller Massnahmen zur Reduktion des Virus.

Freundliche Grüsse und Glück im Stall.

Urs Weiss

Präsident

Kleintiere Schweiz

Im Zwei 5

CH-8307 Bisikon

Tel. 052 343 76 06

Natel 079 437 97 32

urs.weiss@kleintiere-schweiz.ch

www.kleintiere-schweiz.ch